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VERBALE DEL CONSIGLIO DELLA SCUOLA DI DOTTORATO 

 

Il Consiglio della Scuola di Dottorato in “Scienze dell’Ingegneria” si è riunito il giorno venerdì 29 

Novembre 2024, alle ore 12:00, in presenza presso la Sala Consiglio della Facoltà di Ingegneria per 

discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Nomina Direttore Scuola di Dottorato in Scienze dell’Ingegneria aa.aa. 2024/2029 

 

Presiede la seduta il Decano Prof. Stefano Lenci, funge da segretario verbalizzante il Prof. Giacomo 

Palmieri. 

 

Sono presenti: 

 Cognome Nome Presente Giustificato Assente 

 Docenti 

1 ALICI Antonello   x   

2 BURATTINI Laura   x   

3 CARBONARI Alessandro x     

4 CASACCIA Sara   x   

5 CASTELLINI  Paolo x     

6 CHIARALUCE Franco   x   

7 CIARAPICA Filippo E.     x 

8 CORINALDESI Valeria   x   

9 DI NICOLA Giovanni   x   

10 DIAMANTINI  Claudia   x   

11 FATONE Francesco x     

12 FRATALOCCHI Evelina   x   

13 GARA Fabrizio     x 

14 LENCI Stefano x     

15 MENGUCCI Paolo   x   

16 MONTERIÙ Andrea   x   

17 PALMIERI Giacomo x     

18 PIERANTONI  Luca x     

19 SABBATINI Simona x     

20 SQUARTINI Stefano     x 

21 ZINGARETTI Primo x     

 Dottorandi/e 

22 ARRA’ Valentina     x 

23 CAMPANELLA Sara   x   

24 DURMUS Dilan     x 
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1. Nomina Direttore Scuola di Dottorato in Scienze dell’Ingegneria aa.aa. 2024/2029 

 

Si apre il dibattito, durante il quale si individuano le caratteristiche che dovrebbe avere il Direttore 

della Scuola, in particolare una adeguata esperienza nella gestione di corsi di Dottorato. Alla fine 

della discussione all’unanimità viene nominato come Direttore il Prof. Stefano Lenci. 

 

 

Il Presidente informa il consiglio di una emergenza che si è creata, per la motivata rinuncia della 

Dr.ssa Linda Senigagliesi a tenere il corso di “Open source scientific software: Octave”, fatto che non 

farebbe partire al completo l’offerta didattica della Scuola per l’a.a. 2024/25. 

 

In considerazione dell’urgenza della questione e del fatto che non sono previste a breve ulteriori 

riunioni del Consiglio, il Presidente chiede al Consiglio l’autorizzazione a discutere la questione. 

 

Il Consiglio all’unanimità approva e accetta di discutere ed, eventualmente, deliberare. 

 

Il Presidente informa che si è manifestata la disponibilità del Dr. Paolo Santini a tenere il corso 

rimasto vacante. Dopo breve discussione il Consiglio unanime approva di assegnare al Dr. Paolo 

Santini il corso di “Open source scientific software: Octave” per l’a.a. 2024/25. 

 

Il Consiglio all’unanimità decide di consentire la partecipazione online alle prossime riunioni, di 

fronte a motivate esigenze, e ribadendo che le sedute sono comunque in presenza. 

 

Non essendovi altri argomenti da discutere, la seduta è tolta alle ore 12:30. 

 

Il Segretario Verbalizzante     Il Decano 

Prof. Giacomo Palmieri     Prof. Stefano Lenci 

       
   


